
iniziativa del comitato pro ospedale di albenga

Lenzuolata nel weekend
per difendere
il pronto soccorso
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I
l sindaco Giancarlo Cane-
pa conferma la candidatu-
ra a primo cittadino per le 
amministrative del 12 giu-

gno e d‡ il via ufficialmente al-
la campagna elettorale. Al suo 
fianco l�intera giunta, compo-
sta dal vicesindaco Luca Ange-
lucci  e  dagli  assessori  Maria 
Carla Calcaterra, Alessio D�A-
scenzo, Carla Celeste Lo Presti 
e  la  presidente del  consiglio 
Carolina Bongiorni ma anche 
alcune new entry di cui, per 
ora Canepa mantiene il massi-
mo riserbo. 

´Cinque anni fa -  dichiara 
Canepa - ho ereditato una si-
tuazione oggettivamente disa-
strosa in cui il cosiddetto buco 
di bilancio era solo la parte pi  ̆
evidente. In questi anni Ë stato 
fatto molto, alcune cose sono 
sotto gli occhi di tutti, altre ma-
gari meno, ma tutte insieme 
fanno si che, oggi, ci siano le 
condizioni per una ripartenza 
con la prospettiva reale di po-
ter fare di pi  ̆e meglio. Ho de-

ciso di ricandidarmi come sin-
daco del mio paese perchÈ de-
sidero portare a compimento 
il percorso iniziato e soprat-
tutto realizzare la Borghetto 
che sogno da sempre, puntan-
do su quelle che saranno le vo-
ci  principali  del  nostro  pro-
gramma elettorale: messa in 
sicurezza del territorio e delle 
persone, politiche sociali vir-
tuose, nuove aree verdi in zo-
ne attualmente urbanizzate e 
opere  pubbliche  che  rende-
ranno ancora pi  ̆bella e acco-
gliente Borghettoª. E aggiun-
ge: ´Squadra che vince non si 
cambia. Il gruppo uscente, ol-
tre ad aver lavorato molto be-
ne, Ë molto unito ed affiatato 
ed anche chi, responsabilmen-
te, ha deciso di non essere del-
la partita per impegni lavorati-
vi,  continuer‡  a  collaborare  
con noi. Ci saranno anche im-
portanti novit‡ che apporte-
ranno freschezza,  nuovi  sti-
moli e punti di vista differen-
ti, contribuendo a far crescere 
e a rendere ancora pi˘ com-
pleta ed eterogenea la nostra 
lista. Il nome e il simbolo sa-
ranno, in parte, in continuit‡ 
con il  passato ma,  anche in 

questo caso, ci sar‡ qualche 
novit‡ª. 

Tra coloro che, pur avendo 
confermato il massimo soste-
gno a Canepa, non si ricandide-
r‡ c�Ë il consigliere Alessandro 
Sevega a causa di impegni lavo-
rativi.  Canepa,  poi,  azzarda  
qualche commento sui proba-
bili  avversari.  ´Non  conosco  
Piergiorgio Giraldi, ma la pri-
ma impressione non Ë delle mi-
gliori, gli  consiglierei d�infor-
marsi meglio su quanto abbia-
mo e quanto non abbiamo fat-
to in questi anni. Eviterebbe ul-
teriori brutte figure rispetto a 
quella gi‡ fatta con le sue pri-
me dichiarazioni, distorcere la 
realt‡ non gli fa onore, anche 
se ha l�attenuante di conoscere 
pochissimo la situazione loca-
le. Salvatore Montalbano, ipo-
tetico candidato di una terza li-
sta, lo conosco meglio ed evi-
dentemente non sono l�unico 
vista la difficolt‡ che mi risulta 
stia incontrando nel chiudere 
la lista, pur avendo iniziato a 
proporsi  gi‡  dai  tempi  delle  
consultazioni regionali. Il con-
fronto e la pluralit‡ d�idee sono 
alla base della democraziaª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

´Una protesta efficace Ë una 
protesta  che  non  si  ferma:  
ogni giorno dobbiamo conti-
nuare a difendere il diritto al-
la  salute  dell'intero  com-
prensorioª. CosÏ il Comitato 
spontaneo pro ospedale lan-
cia la lenzuolata di  sabato 
30 aprile e domenica 1 mag-
gio in tutto il comprensorio 
ingauno per chiedere la ria-
pertura del pronto soccorso 
del Santa Maria di Misericor-
dia. ́ Sar‡ sufficiente - fanno 
sapere dal comitato - espor-
re a finestre, balconi, cancel-
late e vetrine un lenzuolo o 
un cartellone con la scritta 
isenza  pronto  soccorso  si  
muorew, o anche un sempli-
ce lenzuolo biancoª.

Intanto, perÚ, il fronte poli-
tico resta diviso, e la minoran-
za (Lega, Forza Italia e Aria 
nuova per Albenga) chiedo-
no nuovamente un consiglio 
tematico, invitando ́ il sinda-
co Riccardo Tomatis ad atti-
varsi immediatamente pres-
so il  ministero della Salute 
per chiedere e ottenere dal 
ministro  Roberto  Speranza  
la modifica del decreto mini-
steriale che regola la defini-
zione degli standard qualita-
tivi, strutturali, tecnologici e 
quantitativi  relativi  all�assi-
stenza ospedaliera, con parti-

colare riferimento alla situa-
zione  dell�ospedale  Santa  
Maria di Misericordiaª. Im-
mediata la replica del primo 
cittadino, che non pare inten-
zionato a cambiare rotta. ́ Ci 
stiamo muovendo da diverso 
tempo ad ogni livello, con il 
supporto di tutti i livelli istitu-
zionali e dell�insostituibile so-
stegno del comitato sponta-
neo pro ospedale, sia attra-
verso  iniziative  pubbliche  
che istituzionali, spesso sen-
za fare clamore, per superare 
eventuali obiezioni formali - 
puntualizza Tomatis -. D'al-
tra parte, perÚ, non possia-
mo non rilevare che, al di l‡ 
dei limiti derogabili o meno 
del DM 70, il presidente Gio-
vanni Toti ha sempre detto 
che il pronto soccorso ad Al-
benga non solo non serve,  
ma Ë addirittura pericoloso, 
sarebbe  quindi  necessario  
che lui per primo si rendesse 
conto della crisi sanitaria che 
sta vivendo il nostro territo-
rioª. Non scalda i cuori degli 
ingauni neppure il rincorrer-
si di voci sull'imminente aper-
tura del reparto di urologia, 
gi‡ ampiamente prevista nel 
piano di recupero delle fu-
ghe di pazienti verso altre re-
gioni. �
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´In questi anni 
abbiamo fatto molto 
Ci sono le condizioni 
per una ripartenza
con la prospettiva
di fare ancora meglioª

VERSO LE AMMINISTRATIVE Il sindaco uscente ha ufficializzato la sua ricandidatura
Al suo fianco lȅintera giunta attuale: ´I nuovi porteranno freschezza e stimoliª

Borghetto, Canepa cerca il bis
Riserbo su alcune new entry
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